



## Bildungsministerium

Kultusminister Prof. Dr. Olbertz bei 50-Jahr-Feier der Bundeswehrfachschulen

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 243/07

Kultusministerium -  
Pressemitteilung Nr.: 243/07

Magdeburg, den 21. November 2007

Kultusminister Prof. Dr. Olbertz  
bei 50-Jahr-Feier der Bundeswehrfachschulen

Am 22. November  
2007 findet um 11.30 Uhr die Feierstunde anlässlich der 50-Jahr-Feier der  
Bundeswehrfachschulen im Festsaal der Bundeswehrfachschule Naumburg, Köseener  
Straße 50, in Naumburg statt.

Auf Einladung des  
Präsidenten des Bundesamtes für Wehrverwaltung, Rainer-Georg Großkraumbach,  
nimmt auch Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz an der  
Festveranstaltung teil.

In seinem

Grußwort bringt Olbertz seine Freude zum Ausdruck, dass die 50-Jahr-Feier an der jungen Fachschule in Naumburg, der einzigen Einrichtung in den neuen Bundesländern, ausgerichtet wird. „Für mich ist diese Wahl ein ganz besonderer Ausdruck gesamtdeutschen Denkens“, so der Minister weiter.

Der Minister

bezeichnet die Bundeswehrfachschulen als eine ausgezeichnete Möglichkeit, Zeitsoldaten nach Ablauf der Verpflichtungszeit nicht nur aus dem aktiven Wehrdienst, sondern zugleich gut gerüstet ins Zivilleben zu entlassen. Dazu gehört die Berufsförderung, in denen die Soldaten entsprechende Abschlüsse erwerben können.

Hintergrundinformation:

Bundeswehrfachschulen

sind Bildungseinrichtungen für Soldaten auf Zeit. Als länger dienender Soldat haben sie durch Ihren Dienst in der Bundeswehr einen Rechtsanspruch auf Förderung nach dem Soldatenversorgungsgesetz (SVG).

Sie können

während oder am Ende Ihrer Dienstzeit in relativ kurzer Zeit bundesweit anerkannte höhere Bildungsabschlüsse - Mittlere Reife, Fachschulreife oder Fachhochschulreife in den Fachrichtungen Sozialpädagogik, Technik oder Wirtschaft - erlangen. Ebenso können sie berufsbildende Lehrgänge wie z. B. den "Staatlich anerkannten Erzieher" und weitere Sonderlehrgänge besuchen. Sie können Ihre Kenntnisse auch nur auffrischen und auf den neuesten Stand bringen oder einfach Wissenslücken schließen. Damit erleichtern sie sich Ihren Einstieg in eine Fachausbildung.

Der Unterricht

wird von zivilen Lehrkräften erteilt, die Erfahrung in der Erwachsenenbildung haben. Während des Besuchs der Schule sind die Soldatinnen und Soldaten vom militärischen Dienst freigestellt.

Insgesamt gibt es

bundesweit 10 Bundeswehrfachschulen.

Impressum:

Kultusministerium des Landes  
Sachsen-Anhalt  
Pressestelle  
Turmschanzenstr. 32  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-3710

Fax: (0391) 567-3775

Mail: [presse@mk.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mk.sachsen-anhalt.de)

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: [https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse\\_mk](https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk)

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt  
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7777  
[mb-presse@sachsen-anhalt.de](mailto:mb-presse@sachsen-anhalt.de)  
[www.mb.sachsen-anhalt.de](http://www.mb.sachsen-anhalt.de)